
Pièces Studio

Référence STUDIO PLAGE

Prix 210 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Exclusiviteresidence  de  la  plage-  le  marly13  porte  de  france  -  menton  garavanen

premiere  ligne,  face  a  la  mer,  directement  sur  la  plage.  Dans  le  plus  prestigieux

quartier  de  menton,  directement  sur  la  mer,  au  5°  étage  d'un  bel  immeuble,  très

beau  studio  entièrement  rénové  avec  des  finitions  modernes  et  offrant  un  grand

balcon avec une belle vue dégagée sur le patio de la résidence agrémenté par un

miroir d'eau. Idéal comme investissement locatif et usage pour les vacances.

Residence  de  la  plage  -  le  marly13  avenue  porte  de  france  -  menton

garavanmenton  garavan,  beachfront,  ideal  investmentyour  apartment  just  on  the

sea  in  menton,  garavan  neighborhood.  Facing  the  sea  and  the  beaches,  a

breathtaking view. In the most prestigious area of menton, directly on the sea, on

the fifth floor with an amazing mountain view, in a completely renovated residence

with new elevators, with wide spacious balcony. Studio, completely renovated with

high standard finishing and absolutely stunning shower room completely equipped.

Ideal for the rent purposes and holiday stay.

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence
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